

## Feierlicher Abschied: Abiball voller Emotionen und guter Laune



Am vergangenen Sonntag, 13.07.2025, verwandelte sich die festlich geschmückte Stadthalle Nagold in einen Ort voller Emotionen, Stolz und Heiterkeit: Der Abiball des diesjährigen Abschlussjahrgangs der Annemarie-Lindner-Schule war nicht nur ein Höhepunkt für die Abiturientinnen und Abiturienten selbst, sondern auch ein unvergesslicher Abend für Eltern, Freunde und Lehrkräfte.

Die Veranstaltung begann mit dem feierlichen Einzug der Abiturientinnen und Abiturienten und der Zeugnisübergabe, bei der die frischgebackenen Absolventinnen und Absolventen unter Applaus ihre Abiturzeugnisse entgegennehmen durften. Zahlreiche Preise und Belobigungen für herausragende fachliche Leistungen und soziales Engagement sorgten für zusätzliche Gänsehaut- und Überraschungsmomente.



In mehreren teils emotionalen Redebeiträgen würdigten Schulleiter Klaus Appelt, die Elternvertretung und die Schülerschaft den Zusammenhalt des Jahrgangs, die gemeisterten Herausforderungen der letzten Jahre sowie den mit dem Abitur erreichten Meilenstein und sprachen den Absolventinnen und Absolventen Mut und Zuversicht für die Zukunft zu.



Nach dem offiziellen Teil lud ein Jeopardy-Spiel, anregend moderiert von den Schülerinnen Danae Burgold und Lilly Peter, zum Mitmachen ein und sorgte für stimmungsvolle Unterhaltung. In Teams traten Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Angehörige in humorvollen Wissens- und Aktionsduellen gegeneinander an. Besonders lustig wurde es beim Duell ‚Stopfä und Schwätza‘. Die Duellaufgabe war: Wer bekommt die meisten Marshmallows in den Mund und kann damit noch deutlich „Abitur 2025“ ins Mikrofon sprechen. Das Team ‚Angehörige‘ setzte sich hier Dank einer deutlich höheren Anzahl an Marshmallows durch, auch wenn in der Deutlichkeit das Lehrerteam die Nase etwas weiter vorne hatte. Ein weiteres Highlight und Stimmungsbringer war das Kräftemessen im Armdrücken. Hier zeigte Schulleiter Klaus Appelt sportlichen Einsatz und führte das Lehrerteam mit einem kraftvollen Einsatz zum Triumph. Der Gesamtsieg im Spiel ging aber verdientermaßen an das Team Schülerinnen und Schüler.



Ein liebevoll gestalteter Film der Schülerin Anni Kleinbeck gab allen Anwesenden einen humorvollen Einblick in die Studienfahrt nach Köln im September 2024 und ließ bei Schülern und den begleitenden Lehrkräften schöne Erinnerungen an diese Reise aufblühen.



Abgerundet wurde der Abend durch ein üppiges Buffet mit einer großen Auswahl an Speisen und Getränken. Für ein besonderes Highlight sorgte das liebevoll gestaltete Nachtschbuffet, das von den Eltern beigesteuert worden war – eine süße Geste, die den Abend perfekt ausklingen ließ.

Ein gelungener Abend, der noch lange in Erinnerung bleiben wird – und ein würdiger Abschluss für einen ganz besonderen Jahrgang 2025. (Juli 2025)

Text: Thomas Gröber

Fotos: Miriam Simon, Ellen Wehleit